

THE ROTARY CLUB OF TSURUOKA



第 96 回 例会

1961年5月9日(火) 快晴

次 回 例 会

— 5月16日 —

卓話予定 「山の話」

石井貞吉君 (会員)

出席報告 田中君

本日の出席	会員数	42名	欠席者	早坂君 金井(勝)君、三浦君、大竹君、荘司君
	出席数	30名		佐藤(寅)君、菅原君、津田君、齋藤(得)君、高橋君
	出席率	71.43%		長谷川君、石井君 以上12名
前回の修正	前回出席率	85.71%	メークアップ	5/2 村山RC 海東君
	修正出席数	2名		東京北RC 佐藤(昇)君
	確定出席率	71.43%		

司 会 小花会長 ソング R.O.T

報告及び連絡 小花会長より (レコードによる)

河村君をお送りする辞： 河村君は此度米沢、長井の支店長に榮転される。

同君は吾RC結成に参画、努力された。其後チャーターメンバーとして、初年度は理事、ロータリー情報委員長として次年度はプログラム副委員長として活躍して下さい。

先般丸谷君を送り、今度又河村君をお送りすることは我々会員一同非常に寂寥を感じるが、御両君夫々の御栄進の為であれば、止むを得ないことである。

お別れに当って河村君の御健康、御発展をお祈りする。

河村君のお別れの辞

此度米沢、長井の方へ転任になった。2年間当RC会員としてお世話になり、只今お別れに際し深く感謝している。お礼の言葉に替えて少しく所感を申上げる。

昭和33年2月、着任当時駅頭で広瀬健吉君と、鶴岡にロータリーがないのは残念であると話し合ったことがあった。乍然、それから間もなくロータリー設立の運びになった。ロータリーの会

鶴岡ロータリー・クラブ

事務所	{	山形県鶴岡市馬場町	例会日	火曜日
		鶴岡商工会議所内 (TEL 123・1563)	例会場	ひさごや (TEL 707)

員となつた為に皆様と此のように親交を得ることが出来た。皆様に感謝すると同時に、ロータリーそのものに感謝するのは出席が時間的に厳守され、役付として責任感を持って出席に努力し、それを遂行出来たことの喜びである。

他地方のRCにもメイクアツプしたが、此のように和やかな雰囲気のはあまり見られない。気分よく活動している。どう考えても鶴岡が一番よい。

1週に1回会つて食事すること。その食事は非常に大切だ。先般上田RCではおにぎり他に少少のものが出たが、何だか事務的な感じだつた。此处ではその点非常によい。ほんとにいろいろお世話になつた。

米沢でも会員になれそうなので、今月中はこちらにおいて頂き、来月から向うに入れて頂き、2年間100%の出席率を達成し度い。

当RCの御発展を心からお祈りする。

~~~~~ 河村君の御盛運の為に乾杯 ~~~~~

記念写真(張君)

小花会長 : 吾RCに長くお尽し下さつて他に転出なさる方々に記念に差上げるのに丁度よい品があつたので差上げる。「竹塗りの花瓶」贈呈。

○ 安齋先生から絵葉書を頂いた。八丈島からである。同島の温泉ボーリングに成功し、同島観光に大きな恩恵をもたらすであろう、という旨書いてある。

○ 5月5日に3中学校に植樹を行つた。「そめいよしの桜」40本を植えた。

役員、社会奉仕委員が出席して植樹を行つたが、とりわけ第一中学校では殆んど全校生徒が参加して、非常に印象的な演出で行つてくれたので感激した。殊に今後あの若木がすくすくと伸びて行くように、学校当局と我々と協力して育てて行くように約束した。

出席報告 田中君 別項

幹事報告 佐藤(貞) 幹事

1) 年次大会報告 360区の年次大会(1961-1962年度)が本年8月27日-28日、函館市に於いて開催されますから多数御参加下さい。

2) 国際ロータリー加盟承認 大阪淀川RC、例会一金曜日12時30分  
下呂(岐阜県)RC、例会一土曜日12時30分

3) 仮クラブ設立案内 島根県、出雲大社町 大社仮RC

4) 例会日変更 名古屋東RC、5月29日(月)の例会を5月27日(土)に臨時変更  
例会場及び時間は変更なし。

5) 会報到着 函館東、横浜西

—— 手に手つないで ——

三浦君(国際奉仕委員長)より

New Brunswick RCの国際奉仕委員長ジョセフ H クラー君よりの手紙を披露する。

(前会報に掲載す可きところ 紙数の都合により今回に廻り、おくれたことをお詫びする。会報委員)

鶴岡ロータリークラブ

国際奉仕委員長 三浦岩治郎様

御返事がおくれてすみません。おゆるし下さい。

ニューブラウンズウィック ロータリークラブの会員達は、鶴岡ロータリークラブと姉妹関係にあることを大変誇りとしています。だから私達は今後益々この友情関係を続けてゆくことを心から期待し望んでいます。私達はお互いに他をよりよく知るならば、

この関係はより有意義となり、私達にとって益する所大であります。あなた達にとつても、大きな益となりますように希望します。我々はみんな人間であり、他の人間を滅ぼすためにこの地上に生をゆるさされているではありません。すべての人に対して善意をもつて、人生の目標に向つて互いに協力出来るのです。そして幸福な生活が得られると思います。こうした道で生き、働くことが私達の心からの願いです。そしてあなたのクラブの会員達も同じこの理想をもっていると確信しています。

これからお便りする毎に私は私達のことについてお知らせしたいと思います。それはあなた達が私達のことを知り、そして時が経つにつれて、為すべき所の共同の計画を發展出来るように願っているからであります。こうした方法で私達は実際協力出来るのです。私達はあなた達のクラブの会報を喜んで読んでいます。私達の会報を日本語に翻訳出来ないことは残念です。私達のクラブの理事会の議事録を同封しました。私達は毎週の例会の時に、理事会の提案を承認した時以外は議事を致しません。

すべての議事は毎月の理事会で運営されます。私達の事業計画はあなた達のそれと全く同じであります。私達は個人としてもクラブとしても、福祉的事業に積極的関心を有しています。私達はボーイスカウト、YMCA (キリスト教青年同盟)、YWCA (キリスト教女子青年同盟)、盲人の事業等のように多くの価値ある働きに対してお金を寄附しています。私達のクラブの連続した単独事業としては看護婦援助奨学金プログラムがあります。私達は毎年3人の看護学生に一人年額225ドル(約8万円)を与えていますがこの奨学金のお蔭で、毎年3人の若い婦人が看護婦養成所に入ることが出来ます。そしてこれらの若い婦人達は、学資金もなくこうした奨学金がなければ看護婦になれない人達であります。私は医者ですからこの事業に特に興味をもっています。

視力保存と盲人のための事業にも、私達ロータリアンは、深い関心をもっています。私はニュージャージー州盲人委員会の会長をしているので、この仕事にも深い関心をよせています。この仕事は法律で定められた所の州の官庁の一部局でもあります。

私達のロータリアンはそれぞれ何らかの関心と興味を有している人達です。ルイ・ミグリオリさんは特にボーイ、スカウトに関心をもっています。夫妻は東京でのロータリー国際大会に出席し、鶴岡をも訪問する予定になっています。彼等は大変よい人で、その二人にお逢いになつてあなたはきつと喜ばれることと存じます。

次の手紙でもつと私達のことを御知らせ致します。御返事をお待ちしております。どうぞ忘れないで書いてよこして下さい。敬 具

ジョセフ H クラー (医学博士)  
ニューブラウンズウィック ロータリークラブ  
国際奉仕委員長 (訳責 高橋泰二)

## そ の 他

風かおる5月の快晴。新緑の柳の枝たれる川面にかいつむりがのどかに泳いでいる。河村君此の会場へ時々お出下さい。

## SMILEBOX

(ニコニコ)

河村君 送別記念品を頂いて。

## 本日の献立

|          |       |        |
|----------|-------|--------|
| 鯛の味噌漬焼物  | 石持の漬塩 | 御酒 / 合 |
| あえだけの味噌汁 | 菜 漬   | 御 飯    |